4年生学年便り R3. 11. 30

Challenge&Change

NO 30

初めて見たよ!!防災倉庫。
11月26日(金)の社会科の時間に区長様、防災委員の増田様に体育館に連接する地区の防災倉庫を開けて見せていただきました。子供たちに伝えたところ、「うわぁ」っと言って喜んでおりました。はじめに区長様より、「災害が起こった時、菅山区の方の避難の助けになるように、予め準備をしていること、自分でも自分の命を守って欲しいこと、12月5日(日)には、地域で防砂訓練があるので、ぜひ、お家の方と参加して欲しいことなど」をお話しされました。次に地区防災委員の増田様より、防災倉庫の中や非常用発電機について説明してもらい、教えていただきました。

だきました。 最後に、体育館に入り、非常用の簡易ベッドを説明してもらいました。 子供たちは、改めて地区の防災について関心を持ち、航平さんの「自分の地区はどこに避難するのか。」、 鞘さんの「給水はどうするのだろうか。」など質問することができました。実に中身の濃い学習となりました。これらの疑問は、また、地域の防災に参加して、見学、活動することでより深まることと思います。

区長様、防災委員様、お忙しい中、子供たちのためにありがとうございました。

防災倉庫の中はこのようになっていました。



区長様から、あいさつと防災についてのお話を聞きま した。



防災委員の増田様から非常用発電機の説明を 受けました。

地域防災訓練にお子様と一緒に御参加ください。 御存知のことと思いますが、12月5日(日)に地域防災訓練が行われます。コロナ禍で久しぶりの訓練です。御家庭の都合はあるかと思いますが、お子様を誘って御一緒に参加していただければ幸いです。社会科の防災の学習としてだけではありません。どのような活動なのかを見たり、体験したりして知ること、万が一の際に、地域の方に顔を覚えてもらって欲しいこと、また、4年生でも「身を守るために何かできる」ことがあ 4年生でも「身を守るために何かできる」ことがあ るからです。もう、地域の大事な若き戦力でもありま すので。



こちらには、防災倉庫の見学について子供たちが振り返った一言日記を掲載いたします。

今日は防災倉庫の見学をしました。非常用発電機や食料がありました。すごかったです。 →めったに見られない物を見せてもらえて勉強になったね。